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Un día histórico. Esa fue la frase que más se repitió este lunes en el municipio colchagüino
luego de que el jefe comunal y el rector del CFT O’Higgins Octaviano Torres firmaran el
comodato a 30 años, a través del cual el antiguo colegio San Francisco de Asís de El Trapiche
se transformará, en 2025, en la sede del CFT estatal en la capital de Colchagua.
     
 
Cabe recordar que, el alcalde Silva Pérez, junto al Concejo Municipal, decidió acelerar el pago
de las últimas cuotas del leaseback que fue suscrito por la administración anterior y cuya
garantía era dicho inmueble. La operación permitió que el colegio regrese a control del
municipio y que este pueda disponerlo para ser ocupado por dicho establecimiento de
educación técnica superior.
 
 
Al respecto, la primera autoridad comunal de San Fernando afirmó que es un día memorable
ya que estamos cumpliendo este sueño de entregarle a la familia sanfernandina la opción de
una casa de estudios de carreras técnicas, adscrita a la gratuidad, lo que es una gran
oportunidad para jóvenes de la comuna quienes podrán seguir formándose.
 
 
Por su parte, el rector Octaviano Torres agradeció al alcalde y a los concejales por todo el
apoyo brindado en este proceso. Estamos muy felices y emocionados de poder ver que se está
concretando este sueño de estar presentes en la provincia de Colchagua y esto lo hemos
logrado gracias a la colaboración del municipio.
 
 
En la firma estuvieron presentes los concejales Marta Cádiz, Laura Martínez y Miguel González
quienes también realizaron una valoración positiva de esta firma.
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Hoy es un día memorable que nunca vamos a olvidar. No sólo tendremos de vuelta el colegio
de El Trapiche, sino que vamos a tener un Centro de Formación Técnica con gratuidad, donde
podrán estudiar nuestros alumnos más vulnerables destacó la concejal Cádiz.
 
 
Como sanfernandina y presidenta de la comisión de Educación, sé que es un logro importante
de la administración, del Concejo en general y estoy feliz de ser parte de este proceso que
permitirá mejorar las condiciones educacionales de los jóvenes de la comuna enfatizó la edil
Martínez.
 
 
Estamos contentos. Este es un sueño de muchos años en nuestra comuna y por ello la
responsabilidad que tiene el CFT es muy grande porque hay muchas esperanzas depositadas
en este proyecto, que cuente con una propuesta académica de alto nivel y donde ojalá lleguen
alumnos no sólo de San Fernando sino también de otras comunas señaló el concejal González.
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